
Raphael Dwamena zum Club?
Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 8. November 2016, 12:36

Bedarf wäre im Sommer mehr als da. Ich gehe von aus wir haben im Sommer keinen einzigen
Stürmer mehr im Kader
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